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有家・麻田・古川・後藤・和泉享・加内・松山・中野昌・曾川
稲田・岸上・松村・中川・大西・斉賀・山下・谷川・大山-会員
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和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 2月のプログラム
2 (№１)-クラブフォーラム

9 (№2)-クラブフォーラム

18 (№3)-市民講座

23 (№4)休会

∵ ニコニコＢＯＸ；

「10年の幸福写真展」後協力

ありがとうございました。丸亀

ﾊｰﾌﾏﾗｿﾝ無事完走できました。

応援ありがとうございました

　秋山憲夫君

幸福写真展お疲れ様でした

　和泉清憲君　　陶國君

ベトナムに行ってきました

　夏見君

<ニコニコ会計累積/￥278,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　天野君

市の3歳児健診に行ってきます

秋山会員、丸亀ﾊｰﾌ完走おめで

とうございます

　尾崎君

<がんばる会計累積/￥136,500>
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■会長挨拶

最近話題になっている強盗事件、闇取引される名簿が犯行に使われているとのこと

です。では、名簿とはどうやって手に入れているのでしょうか？

会社からデータが持ち出されるルートは２つ。一つは社員や外部から出入りしている

人員がUSBメモリなどで持ち出す場合。もう一つはコンピュータウイルスに感染したり

ハッキングされたりするものです。社員の入社時、派遣契約、業務委託契約などでは、

機密保持に関する覚書を交わすことが必要です。また、データが使用可能な端末では、

普段は管理者権限のユーザーを極力使用せず、一般ユーザー権限を使用することに

よりデータ閲覧に制限をかけるのが望ましいです。SkySeaなどの外部アプリケーション

で保護することが最も有効です。ウイルス感染の感染元は、ホームページ検索と受信

メールです。ネットサーフィンは危険を伴うものです。勤務中に会社の端末で業務外の

ページにアクセスする人は意外と多く、そのような会社では感染は高い頻度で発生し

ます。リモートワークが増え、ネットワーク上の感染リスクはさらに増えています。受信

メールはメール自体はもちろんのこと、メール内にあるリンク先にアクセスしても、少し

見ただけでは判別ができないほど巧妙に細工されたものが多く、まずは「怪しい」とい

う先入観で慎重に開くようにしてください。メールやリンク先にはウイルスメールである

痕跡が必ずあります。

■幹事報告

①「ロータリー手帳」の斡旋について

②ロータリー国際大会についての案内

③来週の例会は１８日土曜日の市民講座となります。

④３月より机上のアクリル板は撤去いたします。

■例会事業；会員選考委員会 山田俊文委員長

皆様は会員選考が大きく変更があったことをご存じでしょうか？

2019年から段階を追って変更がありました。まだまだ勉強不足

で不十分な点や間違った認識の部分もあるとは思いますが、

よろしくお願いします。

RIの基本構想の変更がありました。職業分類制度の撤廃です。

一人一業種制度は完全に撤廃されました。私は職業分類委員会が必要なくなるので

はないかと考えました。極端に言うと誰でもどこの人でもロータリーに入会できるよう

になっています。これはいままでの基本方針から大きく外れたものだと感じます。

メークアップが例会前後の２週間から年度内何時でも対象と変更になったように、い

ろいろな規範が緩和されています。 これは会員減少への対応策だとは思いますが

ロータリアンであるという会員意識は弱いものになってしまうのではないかと危惧し

ております。

ロータリーは例会に出席をして、毎回顔を見合わせて話をする事や、ちょっとしたルー

ルを守る事でお互いの信頼を積み上げる。それでこそ本当にお互いが手に手をつな

ぎ一丸となることができるのではないでしょうか？

会員増強については、プログラムや会員同士の話などクラブの内容の充実、各会員へ

の魅力ある問題を提示できるかということなどが、欠かせないと考えます。

いろいろ意見を織り交ぜて発言させていただきましたが、細則においては各クラブに

委ねるとなっております。よりよいクラブ運営ができるように、会長はじめ会員の皆様

の意見が大切になってきますので、少しでも皆様が考える機会を持っていただけます

よう、よろしくお願いします。
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■会員自己紹介

川原一夫（かわはらかずお）

【会社名】 川原測量登記事務所

【事業内容】 土地家屋調査士

不動産の表示に関する登記及び土地建物の調査、測量業務。

【好きな言葉】 「苦に徹すれば珠となる（吉川英治）」

岡田 将一郎（おかだしょういろう）

【会社名】 有限会社 岡田時計店

【事業内容】 ジュエリー、時計の販売

【プチ自慢】 旅行が好きなので、２５ヵ国訪れました。

印象に残った場所は、アメリカ テキサス州サンアントニオ

アメリカ アリゾナ州セドナ 太平洋の島 パラオ

スリランカ南部の鉱山巡り スイス ツェルマットのマッターホルン

オーストリア ウィーンの街並みです。

これから行ってみたいところはトルコとエジプト！再訪したい場所はパラオです。

南国の島でダイビングしてご飯食べてお酒飲んで、ゆっくりしたい！年を取って

段々と単なるナマケモノになっています（笑）

吉田正人（よしだまさと）

【会社名】 ㈲花輪のよしだ 吉田葬祭会館

真心と思いやりを込めて、葬儀業に精進しています。

【ちょっと自慢できること、ハマった事】

少林寺拳法の修行を２０年間離れておりましたが、縁が

あり４２歳より一念発起。入門当初(小学２年生)は香港映画の影響で、拳技を身

に付けて強くなりたいという願望がありました。今現在は精神修養と健康増進の

為、そして何より８３歳になっても頑張っておられる、入門当時の先生の歳を抜く

事を目指し、生涯続けられる武道と核心して、今現在も修行に打ち込んでいます。

少林寺拳法歴 今年で２４年 尾崎会員これからもヨロシク

林 毅（はやしつよし）

【会社名】 医療法人社団更新会丸亀林病院 事務在籍

コロナ騒動の間、雑木林を開拓。

小さなプライベートキャンプ場を作りました。

時々、テント泊をしながら「立って半畳、寝て一畳、生きてるだけで丸儲け」を感じています。

よろしくお願いします。

森髙克彦（もりたかかつひこ）

【会社名】 ㈱丸亀鉄管

【事業内容】 配管資材、住宅設備機器の販売

【ハマったこと】 2006年からジョギングを始めました。

以来、家族も巻き込んで生活の中心です。

フルマラソン １７回

ハーフマラソン ２５回 完走しました。

フルマラソン自己ベスト 2019 徳島マラソン ３時間５５分０４秒

ハーフマラソン自己ベスト 2015 小豆島タートルマラソン

ハーフの部１時間４７分００秒

しかし、アキレス腱を痛めてリハビリ中です。

これからは、健康のために走ろうと思っています。


